Gelungene Beach-Party

BE-Gruppe konnte 75 Kinder auf dem Zelt-Club-Gelände begrüßen

Gottenheim. Die Beach-Partyfür Kinder, die von der BE-Gruppe "Gottenheims Kinder" am 21. Juli erstmals auf dem Zelt-Club-Gelände im Gottenheimer Gewerbegebiet veranstaltet wurde, gestaltete sich als ein spaßiger Nachmittag für alle Kinder vom Kindergartenalter bis zum Grundschulalter Um 15 Uhrstartete die Eventagentur "Zauber glanz" mit ihren Spiel-Stationen.

Angeboten wurden: Hula-Hoop (wer hält zur Musik am längsten den Hula-Hoop-Reifen oben), Bälle werfen, ein Entchenspiel, ein Spritzpistolenspiel, Sandburg bauen, Fähnchen mit sandgefüllten Ballons abschießen und wer wollte konnte als Kreativangebot ein kleines Surfboard gestalten.

Um die Energiereserven zwischendurch aufzufüllen, hatten die Kinder die Möglichkeit, sich mit Getränken und Wienerle im Weckle zu stärken. Ab 17 Uhr übernahm die BEGruppe "Gottenheims Kinder" die Betreuung der 75 Kinder.

Trotz immer wiederkehrender Regengüsse, wurde die Laune der Kinder nicht getrübt. Und so ließen die Jungen und Mädchen sich auch nicht davon abhalten, die abgesperrte Straße für Fußball zu nutzen oder die Tanzfläche mit ihren kreativen Schritten und Gruppentänzen unsicher zu machen. Trotz der teilweise großen Altersunterschiede der Gäste, gelang ein durch und durch harmonischer Ablauf.

Die BE-Gruppe "Gottenheims Kinder", die die Beach-Party für Kinder erstmals veranstaltet hatte, bedankt sich bei Andreas Schupp, der die kurzfristige Straßensperrung ermöglicht hatte, bei Marc Schlatter für die Musikanlage und bei Heinrich Stein für die Zurverfügungstellung des Zeltclub-Geländes. (RK)